
Publicación: INMEDIATA
Fecha: 6 de enero de 2023

Contacto: Shawn Taylor
Teléfono: 919-707-8446

RECORDATORIO: DEQ se reunirá con las partes interesadas para recibir opiniones sobre el programa de Camiones Limpios Avanzados (ACT)

RALEIGH – El Departamento de Calidad Ambiental de Carolina del Norte (DEQ, por sus siglas en inglés) llevará a cabo una serie de sesiones informativas y de escucha con las partes interesadas en las próximas semanas antes de proponer una nueva normatividad para el programa de Camiones Limpios Avanzados (ACT, por sus siglas en inglés) en Carolina del Norte.

El 25 de octubre de 2022, el gobernador Roy Cooper firmó la [Orden Ejecutiva 271](#), encargando al DEQ establecer el programa ACT. La División de Calidad del Aire (DAQ, por sus siglas en inglés) del DEQ está desarrollando un borrador de la normatividad para el programa ACT que será presentado a la Comisión de Gestión Ambiental (EMC, por sus siglas en inglés) a finales de este año.

El programa ACT permitirá a Carolina del Norte beneficiarse de la transición del mercado mundial a las furgonetas y camiones eléctricos comerciales, al exigir a los fabricantes que vendan un porcentaje cada vez mayor de vehículos de emisiones cero a lo largo del tiempo. Asimismo, este programa aportaría flexibilidad mediante créditos, intercambios y otras medidas, dado que los segmentos del mercado crecen a ritmos diferentes. Los objetivos de ventas impulsarían la inversión en otras tecnologías de emisiones cero, como las infraestructuras de recarga y abastecimiento de combustible.

Al reducir las emisiones de los vehículos que afectan a todos los habitantes de Carolina del Norte - especialmente a las comunidades con bajos ingresos y a las comunidades de color - el programa ACT fomentará el desarrollo económico y el crecimiento del empleo, maximizará las opciones de consumo para las pequeñas empresas y promoverá los objetivos de justicia climática y medioambiental del Estado.

Como parte del proceso de reglamentación, el DEQ está colaborando con gobiernos locales, organizaciones de justicia medioambiental, comunidades desfavorecidas, fabricantes de automóviles, propietarios de flotas de automóviles, empresas de suministro eléctrico, la Comisión de Servicios Públicos de Carolina del Norte, expertos en salud pública, organizaciones medioambientales y otras partes interesadas en el desarrollo de la normatividad propuesta y el análisis del impacto regulatorio asociado.

El DEQ organizará una serie de seminarios web y reuniones en persona para lograr un involucramiento significativo de las partes interesadas antes de que el programa ACT propuesto se presente ante la EMC para su consideración. Después de llevar a cabo un seminario web informativo el 9 de enero de 2023, se realizarán cuatro reuniones comunitarias en todo el estado y en línea que presentarán una visión general del proceso de elaboración de la normatividad para el programa ACT y solicitarán la opinión de los miembros del público. Esto incluye la recién anunciada reunión virtual con las partes interesadas del 1 de febrero. En un seminario web final el 21 de febrero, el DEQ proporcionará un resumen de los comentarios recibidos y discutirá los próximos pasos para la elaboración de la normatividad.

Sitio web: www.deq.nc.gov

Facebook: www.facebook.com/ncdeq

Twitter: [@NCDEQ](https://twitter.com/NCDEQ)

1601 Mail Service Center, Raleigh, NC 27699-1601

Queremos escuchar las opiniones e ideas del público sobre el programa propuesto de Camiones Limpios Avanzados de Carolina del Norte. Se invita al público a asistir a cualquiera de las siguientes reuniones:

- [Sesión informativa en línea](#) - 9 de enero de 2023, de 3 a 4 p. m. vía WebEx.
- [Reunión con las partes interesadas en Charlotte](#): 13 de enero de 2023, de 9 a 11 a. m. Es necesario inscribirse.
- [Reunión con las partes interesadas en Burlington](#): 23 de enero de 2023, de 4 a 6 p. m. Es necesario inscribirse.
- [Reunión con las partes interesadas en Pembroke](#) - 25 de enero de 2023, de 1 a 3 p. m. Es necesario inscribirse.
- NUEVO: [Seminario web con las partes interesadas](#) - 1 de febrero de 2023, de 2 a 4 p. m. a través de WebEx. Es necesario inscribirse.
- [Seminario web final con las partes interesadas](#): 21 de febrero de 2023, de 1 a 2:30 p. m. a través de WebEx.

Los habitantes y las partes interesadas también pueden enviar sus comentarios por correo electrónico a daq.publiccomments@ncdenr.gov con el asunto "Camiones limpios avanzados" antes del 24 de febrero de 2023. Los comentarios también se pueden dejar a través de correo de voz llamando al 919-707-8726.

Los asistentes a la reunión del 23 de enero en Burlington dispondrán del servicio de interpretación simultánea al español. Indique en su inscripción si necesita servicios de interpretación. Para solicitar información adicional en español o servicios de interpretación para otra reunión, llame al 919-609-2189 o envíe un correo electrónico a Guadalupe.jimenez@ncdenr.gov.

Después de estas reuniones con las partes interesadas, la DAQ redactará las normas propuestas y un análisis del impacto normativo para presentarlos al Comité de Calidad del Aire de la EMC durante su reunión de mayo de 2023. A continuación, se presentará el borrador de la normatividad ante la plenaria de la EMC en su reunión de julio de 2023. Si la EMC aprueba el trámite de la normatividad, se abrirá un periodo de 60 días para comentarios públicos y se realizará una audiencia pública, prevista para el verano de 2023.

El programa ACT se aplicaría a vehículos comerciales medianos y pesados con un peso bruto nominal de al menos 8.500 libras, abarcando una variedad de vehículos, incluyendo furgonetas de reparto, camiones de carga, camiones de basura y semirremolques. El ACT no se aplicaría a los vehículos de pasajeros ni a los vehículos todoterreno, como maquinaria agrícola y tractores.

Promulgada por primera vez en California, la normativa ACT también se ha adoptado en Oregón, Washington, Nueva York, Nueva Jersey, Massachusetts y Vermont. La normativa ACT se está estudiando en otros estados del país.

Encontrará más información sobre el programa ACT en el sitio web del departamento: deq.nc.gov/ACT.

Si necesita esta información en español por favor llame al 919-609-2189 o envíe un correo electrónico a: Guadalupe.jimenez@ncdenr.gov. Si necesita un intérprete durante la reunión, llame al (919) 609-2189.

###